



### ***iPad – Klasse!***

Ab dem Schuljahr 2024/25 bietet das Hannover-Kolleg die erste iPad-Klasse in der Einführungsphase im Jahrgang 11 an. In dieser Klasse ist das iPad ein verbindliches Lernmittel. Alle Schülerinnen und Schüler, die sich für diese Klasse entscheiden, müssen daher ein eigenes iPad haben, welches zum Lernen und Arbeiten zuhause und in der Schule genutzt wird. (Neben dieser speziellen iPad-Klasse wird es auch weitere Klassen geben, in denen nicht vorausgesetzt wird, dass die Schülerinnen und Schüler mit einem eigenen Tablet arbeiten.)

Sie sind ein *digital native* und nutzen bereits regelmäßig digitale Endgeräte wie iPad, Tablet oder Laptop? Dann sind Sie in unserer neuen iPad-Klasse genau richtig!

### ***Zu teuer – oder was?***

Sie investieren mit dem Schulbesuch in Ihre Zukunft! Wir bieten Ihnen Unterstützung, wenn Sie sich das iPad nicht einfach mal so leisten können.

Wir empfehlen die Anschaffung eines **iPads** (mindestens ein 10 Zoll-Display, Speicher 64 GB) der 09. Generation inklusive eines elektronischen **Stifts**. Der Anbieter bietet dazu verschiedene Finanzierungsmöglichkeiten an: Neukauf (momentan ca. 650€) oder Finanzierung eines Neugerätes über 3 Jahre, mit und ohne Versicherung etc. Für einen Neukauf müssen Sie mit etwa 650 € einmalig und für eine Finanzierung mit einem monatlichen Betrag von ca. 25€ über drei Jahre ausgehen.

Haben Sie bereits ein gleichwertiges, gebrauchtes iPad mit den entsprechenden technischen Voraussetzungen, dann müssen Sie nur das Gerät gegen eine Gebühr von ca. 75 € in das schulinterne Mobile Device Management-System (MDM) einbinden lassen. Die Geräte müssen in dieses System eingebunden sein, damit sie in Klausuren als Hilfsmittel genutzt werden können.

Laut Vorgabe des Kultusministeriums werden Klausuren noch auf Papier geschrieben. Daher besitzen alle Schülerinnen und Schüler zusätzlich zum iPad einen elektronischen Stift, um das handschriftliche Schreiben nicht zu verlernen. Dies kann entweder ein Apple-Pencil oder eine vergleichbare günstige Variante sein.

Und wenn Sie Bürgergeld oder andere staatliche Leistungen erhalten und Bildungs- und Teilhabeberechtigt sind, bietet die Schule die Möglichkeit, gegen Pfandgeld von 300 € ein Gerät auszuleihen. Kreuzen Sie das bitte auf dem Anmeldebogen an und weisen Sie die Berechtigung nach §30 Abs. 9 SGB XII bei der Ausleihe nach.

Sie verfügen bereits über ein (älteres) iPad-Model oder ein anderes Tablet? Natürlich können Sie dies nutzen. Es kann allerdings sein, dass es zu Einschränkungen bei der Arbeit im Unterricht kommen kann.

### ***Sie haben Interesse?***

Dann kreuzen Sie auf dem Anmeldebogen das entsprechende Kästchen an. Da es im Schuljahr 2024/2025 nur eine iPad-Klasse gibt, entscheidet ggf. ein Losverfahren über die Plätze in dieser Klasse. Ihre digitalen Endgeräte können Sie aber auch in allen anderen Klassen einsetzen. Zudem ist zu beachten: In der iPad-Klasse wird als zweite Fremdsprache nur Französisch angeboten.

### ***Was noch wichtig ist!***

- In allen Klassen werden im Unterricht die gleichen Inhalte bearbeitet – egal ob iPad-Klasse oder nicht.
- Sie profitieren in der iPad-Klasse durch die tägliche Nutzung des mobilen Gerätes beim Lernen, Arbeiten und Kommunizieren.
- Sie stärken Ihre digitalen Kompetenzen und werden fit für Studium und Beruf.
- Mit dem iPad wird geschrieben, recherchiert, Material ausgetauscht, Ergebnisse präsentiert – zuhause und im Unterricht.
- Im Fach Mathematik sparen Sie 85 Euro für einen grafikfähigen Taschenrechner. Stattdessen nutzen Sie die Mathematik-App GeoGebra Suite als Computeralgebrasystem (CAS) auf Ihrem iPad.

***Interesse geweckt? Wir freuen uns, Sie im August in unserer neuen iPad-Klasse zu begrüßen.***